

第2回文化的活動推進事業 CD音楽会



“良い音楽を良い音で”聴いていただきたいの思いから、7月16日(土)「CD音楽会」が開催されました。使われたスピーカーは全部で4台、日本には数台しかないもので、小型のものでも非常に良い音が出ていました。CDで流された曲は、懐メロが4曲、青春歌謡が6曲、J-POPは1番の歌詞までですが7曲、ひばりとお千代さんのうっとりとする曲が2曲、クラシック曲ではフジ子ヘミングのピアノによる「ラ・カンパネラ」、映画音楽では「ある愛の詩」のサウンドトラック版、他童謡などを聴きました。MCの木村さんのソフトな語りと共に、参加された皆さんはあの頃を思い出しながら、懐かしそうにじっくりと静かに曲を楽しまれているようでした。



環境部会特別企画
エコちゃん シゲンちゃんと学ぼう

第5回 ゴミ出し教室

ボタン電池編

使い終わったボタン電池を重ねて保管しておくとう電通し、発火の原因になってしまうことがあるよ。電気を通さない**ビニルテープ**などで包むと大丈夫だよ。

乾電池用のカゴや、燃えないゴミには出せないよ！
大型電気量販店に設置されている回収ボックスに入れようね。

平和学習会

～子どもたちが
平和の大切さを学ぼう～



昨年一昨年とコロナ禍で実施できなかった夏の「平和学習会」が、広島原爆忌の8月6日の午後、コミセン大会議室を会場に3年ぶりに開催されました。

今年は滋賀県立平和祈念館の上田智史先生を講師に迎え、「滋賀・近江八幡で学ぶ戦争の記憶～語り継ぐ平和への願い～」と題して、ご持参いただいた鉄兜や防空頭巾、焼夷弾の筒など本物に触れながら、本県や本市の戦争中の状況についてお話をいただきました。

八幡山の中腹に築かれた実弾射撃訓練場や、本市で唯一、一般市民が巻き込まれた昭和20年7月30日の桐原での列車空襲の詳細等、多くの事を学ばせてもらいました。また当日は、講師の先生が以前八中におられたこともあって、八幡中学校の生徒さんも多く来られ、会場がほぼ一杯になる大盛会の学習会となりました。

ロシアによるウクライナ侵略等、再び「戦争」が現実のものとなりつつある今、改めて戦争のむごさと平和の大切さを学べたひと時でした。



5区子ども会 ラジオ体操と福祉活動



コロナ禍により3日間と実施日が少ないなか、老人クラブの皆さんと例年通りラジオ体操と福祉作業を実施することができました。1年生にとっては初の夏休み、緊張している子達を上級生がしっかりサポートし、朝早くから暑さにも負けず元気よく体操をしました。その後、図書館周辺から自治会館までのごみ拾いを子ども達は「こんなゴミまで落ちてる～!!」と頑張ってくれました。今年の夏もコロナや猛暑で色々制限がありますが、子ども達の姿を見ていると元気よく乗り越えてくれると思います。



社会を明るくする運動



講師:竹尾耕児さん

毎年7月は「社会を明るくする運動」の強調月間及び再犯防止啓発月間です。八幡学区社会福祉協議会では「社会を明るくする運動」を第一回福祉講習会と兼ね7月16日に八幡コミュニティセンターで開催しました。新型コロナウイルス感染症対策で令和2年・3年度は中止となり、3年ぶりの開催となりました。今年度は「生きづらさ」をテーマに八幡地域青年会代表の竹尾耕児さんを講師にお迎えして「子どもたちの居場所」十七年を歩み」と題して講演をしていただきました。竹尾さんは高校生の時に部落問題に取り組み、

大学卒業後、八幡地域青年会を結成され、「若者の居場所」仲間づくり「地域づくり」を目指して活動されました。同和対策事業が終わると、八幡教育集会所が無くなりました。しかし集会所をいつでも立ち寄れる場所にしたと、教育的活動をはじめ、就労支援相談、車の免許取得支援等をして、多くの子ども・若者の居場所づくりをしてこられました。ここ十年の間に、子ども支援法・虐待防止法・若者支援法・子どもの貧



7月はグランドゴルフをしたよ!

次回はバスケ スポーツクラブ

八幡学区子ども体験活動協議会では今年度「キッズへたつぽスポーツクラブ」と題して、八幡学区在住の小学生にいろいろなスポーツを体験してもらっています。次回は9月24日10時より八幡小学校体育館でバスケトボールをします。サポーターのお兄さんお姉さんたちと楽しく運動してみませんか。参加したい方は八幡コミセンまでご連絡ください。
☎3222300

困対策法など法律が制定されましたが、どの年代の子どもたち・若者たちも生きづらさを抱え、そして自殺者が多いとのこと。今回、地域の中で活躍されている竹尾さんご自身の事や周りの人々の体験を通しての講演は、私たちの心に残るお話となりました。参加者の方から「八幡学区の中にも子どもや若者たちそれぞれに合ったつながりのある居場所づくりの必要を強く感じるお話でした」との感想がありました。ひと時の時間でしたがとても有意義な時を過ごすことができました。



八中太鼓のお兄さんお姉さんと一緒にたいこ教室



たいこ教室

大迫力かつ息の合った演奏で、さまざまイベントでも活躍されている八幡中学校太鼓部(八中太鼓)。八幡小学校の子どもたち9人が、7月21日午後八幡中学校の太鼓部の部室を訪れ、八中太鼓のお兄さんお姉さんに太鼓のたたき方を教えていただきました。まずは八中太鼓の演奏を目の前で見せていただきました。一斉に太鼓にバチが振り下ろされると、その勢いに圧倒されました。部屋の空気もビ

はちまん子ども食堂



おいしい!といつも大好評の特製カレーとフルーツポンチ

子どもたちがいつも楽しみにしている「はちまん子ども食堂」が一学期終業式の7月20日に実施されました。今回はコロナ対策として開始時間を12時～12時半・13時～13時の3回に分け、各回50名ずつ食べてもらう

形を取りました。いつもならば友達やスタッフとおしゃべりしながら食べ、食後には勉強や遊びの時間も設けていました。しかし今回は、静かに食べてもらったあとは、速やかに帰宅するという約束で参加してもらいました。コロナ禍での実施については難しいものの、何度か検討を重ねて、少しでも子どもたちに喜んでほしい思いでスタッフの皆さんは尽力してくださっています。早く今までのように賑



やかに楽しく実施できることを願いながら、今は子どもたちのためにできることを考え、実施していきます。